



Tequisquiapan, líder en capacitar a servidores públicos contra la **corrupción**

El objetivo es enseñar herramientas para prevenir, combatir y erradicar la **corrupción** para ofrecer mejores servicios a la población

Eunice Cruz

nacional@cronica.com.mx

Por órdenes del alcalde Antonio Mejía Lira, más de 550 funcionarios públicos de Tequisquiapan, Querétaro, recibieron la capacitación "Servidores Públicos Anticorrupción" y fueron reconocidos por el Sistema Estatal Anticorrupción.

La capacitación tuvo como objetivo enseñar herramientas para prevenir, combatir y erradicar la **corrupción** para ofrecer mejores servicios a la población.

El presidente municipal externó que gracias a la participación de los capacitados, el municipio ha destacado marcando un antes y un después: "Tequisquiapan significa rendición de cuentas y transparencia, nos comprometimos a abatir la **corrupción** y enaltecer la democracia", dijo Mejía Lira.

El secretario de Contraloría del Poder ejecutivo de Gobierno del Estado, Oscar García González expuso que Tequisquiapan no tiene montos por aclarar, ni sanciones, tampoco tienen observaciones pendientes:

"Algo está haciendo bien el municipio en esta materia, vamos a sumar y ayudar al proceso de combate a la **corrupción**", comentó.

García González aseguró que tomaron en cuenta dos conceptos para generar el cambio; el primero, la transparencia, hizo referencia a que los portales han mostrado resultados, ya que Tequisquiapan está verificado a nivel federal por la Auditoría Superior de la Federación, como un gobierno con cero observaciones, también ha tenido revisiones por parte de la Entidad Superior de Fiscalización del Estado.

El segundo concepto es la rendición de cuentas, el funcionario hizo hincapié en que a pesar de que no es tarea fácil, hay municipios de todo el país que deben cinco mil millones de pesos a la federación, a diferencia de Tequisquiapan que no debe nada.



Antonio Mejía Lira, alcalde de Tequisquiapan